



Herzliche Einladung:

Das Saxophonquartett **Gleis 4** ist unterwegs!

Mit im Gepäck:

Lieblingsstücke aus Tango, Jazz, Klassik und Grenzbereichen



**Freitag, 22. August, 2014, 19h:**

**Basel**

Basler Jazzfest „Em Bebbi sy Jazz“

Museums-OpenAir, Totengässlein 3

[www.embebbisyjazz.ch](http://www.embebbisyjazz.ch)



**Samstag, 23. August**

**2014:**

**Freiburg**

auf der Straße...

**Sonntag, 24. August 2014, 15h:**

**Freudenstadt**

„Blaves Haus“, Christophstal

## **Konzert zum Sommertheater**

Unter dem Motto »Kultur am Bach« präsentiert die Kulturinitiative Freudenstadt dieses Jahr ein Konzert zum Sommertheater im Christophstal.

Am Sonntag, den 24. August ab 15.00 Uhr gastiert die Gruppe »Gleis 4 plus Lisa Kraus« aus Tübingen am »Blauen Haus« im Christophstal. Sie reist – mit Joachim Ringelnatz gesprochen – »knallvergnügt« und mit dem Hunger nach Leben durch ihr Programm. Im Gepäck der Schauspielerin Lisa Kraus harren heitere, ernste und nachdenklich stimmende Texte bekannter und unbekannter Dichterinnen und Dichter wie Rose Ausländer, Pa-

blo Neruda, Ulla Hahn und viele andere darauf, ausgepackt und geteilt zu werden. Diese treffen auf die Musikrichtungen des Saxophonquartetts Klassik, Tango und Jazz. »Vergesst nicht, wir reisen gemeinsam« ist eine Einladung, sich von dieser Mélange inspirieren zu lassen.

Das Saxophonquartett, das in Freudenstadt schon mehrmals die Zuhörer begeisterte, spielt in etwas veränderter Besetzung: Dorothea Tübinger – Sopran- und Altsaxofon, Barbara Reeß – Altsaxofon, Andrea Riedel – Tenorsaxofon, Christina Schoch – Bariton-saxofon. Der Eintritt beträgt 12 €, ermäßigt: 10 €.

